



Les plus belles victoires au tennis de Mary Pierce sont Roland Garros et l'Open d'Australie. Alors que sa plus grande victoire est quand elle a reçu le pardon de Jésus !

Découvrez d'autres témoignages sur [MyStory.me](https://www.mystory.me) !

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !

Mon histoire avec Jésus - MyStory

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com